



acumulada o señaléticas confusas. También nos referimos a la constante ocupación de las ciclovías por autos malestacionados, scooters eléctricos abandonados y la falta total de fiscalización. Esta situación no solo dificulta nuestro tránsito, sino que pone en riesgo nuestras vidas.

Elegimos la bicicleta porque creemos en una ciudad más sustentable, menos contaminada, más amable con el medio ambiente y con las personas. Pero con este nivel de abandono, la movilidad activa termina siendo una lucha constante contra una infraestructura precaria y una cultura urbana que nos ignora.

Exigimos a la Municipalidad de Temuco que asuma su responsabilidad con una mantención efectiva y continua de las ciclovías, campañas de educación vial, señaléticas claras y fiscalización real. Las personas que nos movemos en bicicleta también merecemos respeto, seguridad y condiciones dignas.

Porque pedalear también es resistir, y porque esta ciudad la construimos entre todas y todos.

### Ciclovías en Temuco: una deuda con quienes pedaleamos

● Desde la organización civil Ciclistas Sin Miedo, queremos visibilizar una realidad que enfrentamos a diario quienes elegimos la bicicleta como medio de transporte en Temuco: las ciclovías están en un estado lamentable.

No hablamos solo de baches, basura

*Ciclistas Sin Miedo - Temuco*